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Крестьянская осень в «Речице»
          ЛИДЕРЫ АПК                

В эти дни активно ведут озимый сев труженики ТНВ «Речица» 

Ливенского района. Из запланированных 1200 гектаров уже засеяно 

около 1000 гектаров. Сев ведется с применением современных 

ресурсосберегающих технологий и высокопроизводительной техники, 

позволяющей одновременно выполнять несколько операций: 

культивацию почвы, внесение семян и прикатывание, а также 

сохраняющей продуктивную влагу в почве. На полях хозяйства 

работают тракторы МТЗ-1221, сагрегатированные с шестиметровыми 

сеялками «Амацоне».

Инвестиции не являются са-
моцелью. Их привлечение 

способствует обеспечению за-
нятости и повышению доходов 
сельского населения, реше-
нию социальных проблем сель-
ских территорий. В агропро-

мышленном комплексе в этом 
году планируется подписать 
инвестиционных соглашений, 
так же, как и на предыдущем 
форуме, более чем на 10 млрд. 
рублей.

(Окончание на 2-й стр.)

ПОДПИСКА-2011
Уважаемые читатели! 

Началась основная подписка на ведущую газету области

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
на 1-е полугодие 2011 года.

Оперативно и достоверно о главном в жизни региона: 
материалы о работе органов государственной власти, 

новости регионального законодательства, актуальные и 
проблемные материалы, события, факты, комментарии. 

Ответы на самые злободневные и важные вопросы читателей: 
о пенсиях, налогах, кредитах, информация о рынке труда; 
новости культуры и спорта; ТВ-программа — 39 каналов и 

многое другое.

Подписка проводится:
— в киосках «Орелроспечати»,
для читателей г. Мценска — в киосках ЗАО «АРИА-АиФ»,
для читателей г. Ливны — 
в киосках «Ливныпресс»    — 240 рублей;
— в областной детской 
и медицинской библиотеках    — 216 рублей;
— в почтовых отделениях области   — 439 рублей 38 коп.

ИНДЕКС 53180

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

Владыка 
Пантелеимон:
"Мы должны давать 
детям пример 
человека, живущего 
в любви!"

3-я стр.

Каким будет 
парк Победы?

8-я стр.

РОССИЯ СЕГОДНЯ

2-я стр.

Перинатальный 
центр приступает 
к работе

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. 
ФАКТЫ

4—7-я стр.

Все программы ТВ 
на неделю

В городе Орле более 2200 многоквар-
тирных жилых домов. В этом году по 

программе капитального ремонта здесь 
з а п л а н и р о в а н о  о т р е м о н т и р о в а т ь 
42 дома на сумму более 270 млн. руб-
лей. В качестве заказчиков на осущест-
вление капремонта выступают управля-

ющие компании. Сейчас в областном 
центре работают около 20 частных уп-
равляющих компаний, более 35 ТСЖ и 
всего одна муниципальная организа-
ция — МУП ЖРЭП (З).

На интернет-сайте городской адми-
нистрации вывешен список управляю-

щих компаний, работающих в городе. 
Почти 50 процентов перечисленных ор-
ганизаций — это хорошо всем знакомые 
ЖЭУ и ЖРЭУ. В комментарии к списку 
говорится, что это организации, имею-
щие большой стаж и зарекомендовав-
шие себя как профессионалы: «В дан-

ные организации могут обращаться го-
рожане с предложениями по заключе-
нию договоров управления многоквар-
тирным домом. Вероятно, что жителей 
города будут атаковывать своими пред-
ложениями и новые фирмы. В любом 
случае, собственникам помещений 
нужно очень внимательно относиться к 
выбору управляющей компании».

Между тем о профессионализме ра-
ботников ЖРЭУ ходят легенды. К приме-
ру, в этом году в поле зрения прокурату-
ры попало ЗАО «ЖРЭУ № 1», управляю-
щее большинством домов в Советском 
районе города Орла. Как выяснилось, за 
10 месяцев прошлого года «неустанов-
ленным лицом» из данной компании 
было «похищено путем растраты» свыше 
5,5 миллиона рублей. Деньги поступили 
от жильцов в качестве оплаты за содер-
жание и текущий ремонт жилья. Инте-
ресно, что в нынешнем году эта органи-
зация «руководила» капитальным ре-
монтом в трех домах города.

(Окончание на 3-й стр.)

РЕФОРМА ЖКХ

Управдом — друг человека?
Несколько десятилетий жилищный фонд области практически был брошен на самовыживание. Без 

должного ухода стены домов постепенно покрывались трещинами, крыши гнили и протекали, 

трубы и электропроводка приходили в негодность. И вот у людей появился шанс привести свое 

жилье в порядок: федеральные средства, выделенные по программе капитального ремонта 

многоквартирных домов, дали реальную возможность отремонтировать сотни жилых домов в 

регионе. Так началась самая радужная часть реформы ЖКХ. С ее началом жилищно-коммунальное 

хозяйство стало лакомым куском, за который сегодня готовы побороться и частные структуры, и 

муниципальные, однако, к сожалению, ажиотаж в этой сфере пока никак не сказывается на 

качестве оказываемых услуг.

Предприниматель из Орловского рай-
она Татьяна Чернигина с мужем сейчас 

радуются поступившему оборудованию. 
Они в п. Знаменка занимаются копчением 
мясной продукции. И установка специаль-
ного пресса (кстати, совсем не дешевого) 
означает, что теперь они смогут наладить 
производство колбас из мяса кур, которых 
они закупают на птицефабрике «Орловс-
кой Нивы». Значит, будут созданы новые 
рабочие места.

Во Мценске в апреле 2010 года откры-
лось новое производство: на малом пред-
приятии «Крокус Ленд» на импортном обо-
рудовании начали изготавливать так на-
зываемую кашированную ДВП для двер-
ных полотен. Сейчас, как рассказал нам 
директор Евгений Батин, здесь трудится 

около 20 человек, в перспективе —расши-
рение производства и увеличение штата 
до 50 работающих.

Орловский предприниматель Анатолий 
Олиферов построил в торговом комплек-
се на 3-й Курской современный торговый 
павильон, с холодильным оборудованием, 
чтобы больше местных товаропроизводи-
телей получили возможность сами, без 
перекупщиков, продавать свою мясную 
продукцию.

Что связывает этих и многих других 
предпринимателей? У каждого из них путь 
к реализации проектов проходил через 
Орловский региональный фонд развития 
и микрофинансирования малого предпри-
нимательства.

(Окончание на 2-й стр.)

МАЛЫЙ БИЗНЕСЭкономический форум: 
новые инвестиции в АПК

Орловский экономический форум дает АПК 

региона  возможность  для презентации 

инвестиционных проектов, заключения  

контрактов, поиска новых деловых партнеров в 

агропромышленном комплексе. Ведь успешное 

развитие сельскохозяйственного производства 

невозможно без эффективного продвижения 

современных агротехнологий, инновационных 

научных разработок, перспективных методов 

хозяйствования. 

Чем помогает предпринимателям 
Орловский фонд 
микрофинансирования?

За рулем трактора — опыт-
ный механизатор с 22-лет-
ним стажем Николай Агар-

ков. Ежедневно он заделывает в 
почву семена современных высо-
копродуктивных зимостойких сор-
тов на площади 50—60 гектаров.

— Конечно, содержание влаги 
в почве крайне низкое, — говорит 
механизатор, — поэтому так 
важно ее сохранить. Мы очень на-
деемся на будущие дожди, кото-
рые напитают землю влагой и 
позволят посевам окрепнуть. 
Сейчас работаем в поле с семи 
утра и до самого позднего вече-
ра, поэтому сев постараемся за-
вершить в самое ближайшее 
время.

В нынешнем году валовой сбор 
зерна в хозяйстве составил 6 тыс. 

тонн, что несколько ниже, чем в 
прошлом сезоне, из-за засухи. 
Основной урожай зерновых обес-
печила озимая пшеница, которая 
дала 35 центнеров зерна на круг. 
Поэтому этой осенью площади 
под озимыми увеличатся еще на 
100 гектаров.

В подготовке почвы и севе 
также заняты механизаторы Иван 
Мальковский, Вячеслав Севас-
тьянов, Игорь Бунин, на подвозе 
семян — Иван Жигунов, Евгений 
Кутафин. В бункеры сеялки за-
грузку семян осуществляет Алек-
сей Аникин.

Сев озимых культур ведется 
слаженно и организованно, как 
любая работа в ТНВ «Речица», по 
праву считающемся одним из 
самых крепких самостоятельных 

сельхозпредприятий в области. 
Среднемесячная зарплата меха-
низаторов складывается на уровне 
17 тысяч рублей. У многих труже-
ников предприятия, а в «Речице» 
работает около 200 человек, свои 
хозяйства: люди держат коров, вы-
ращивают бычков и свиней на от-
корм. Личные подворья работни-
ков сельхозпредприятия в достат-
ке обеспечиваются кормами, а 
также молодняком КРС и свиней.

«Речица» активно развивает 
рентабельное животноводство. В 
хозяйстве 1170 голов крупного 
рогатого скота, в том числе 350 
коров, 3 тысячи голов свиней. Ре-
ализация молока и мяса ежеме-
сячно приносит в кассу сельхоз-
предприятия свыше 3 миллионов 
рублей. И этих средств вполне 

хватает на текущие нужды пред-
приятия, вне зависимости от того, 
какие цены складываются на зер-
новом рынке.

Всё молоко продается на ли-
венский сырзавод высшим сор-
том, на фермах установлено сов-
ременное импортное доильное 
оборудование. На предстоящую 
зимовку животные в достатке 
обеспечены кормами, около 70 
процентов имеющихся кормов 
составляет страховой фонд. Для 
крупного рогатого скота по-
строено культурное пастбище.

До начала зимовки завершат-
ся капитальный ремонт и модер-
низация молочного комплекса. 
Полностью переоборудованы до-
ильный зал, помещения для бес-
привязного содержания коров, 

установлены современные си-
стемы поения и кормления, наво-
зоудаления. В доильном зале 
осуществляется электронный 
учет стада. Для работников жи-
вотноводства оборудованы ком-
наты отдыха. На эти цели уже пот-
рачено 27 миллионов рублей, те-
кущие вложения составят еще 
около семи миллионов рублей. И 
это собственные средства много-
отраслевого сельхозпредприя-
тия, которое вполне обходится 
без кредитных ресурсов.

— Сельское хозяйство — рис-
кованная отрасль экономики. Мы 
зависим от складывающихся по-
годных условий, от цен на зерно-
вом, молочном, мясном рынках, 
поэтому необходимо и зерно вы-
ращивать, и сахарную свеклу, и 

животноводство развивать, — 
уверен руководитель хозяйства 
Дмитрий Шалимов. — К примеру, 
в прошлом году, когда цены на 
зерно были очень низкими, нас 
выручили сахарная свекла и сви-
нина, в нынешнем, уверен, основ-
ной доход предприятию принесут 
зерно, свинина и молоко. Одна 
отрасль должна страховать дру-
гую, чтобы хозяйство нормально 
жило и развивалось, люди полу-
чали хорошую зарплату, хватало 
средств на дороги, на то, чтобы 
поддерживать школу, Дом культу-
ры. Мы ничего ведь особенного 
не делаем, просто живем и доб-
росовестно работаем.

Наталья ЗАРУБИНА.

Ливенский район.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

СПОРТ

ГЛАС НАРОДА

Три золота и серебро 
из Пензы

8-я стр.

МИР ПРАВОСЛАВНЫЙ

Россия сможет 
экспортировать мясо

2-я стр.

Механизатор ТНВ «Речица» Николай Агарков.

Алексей Аникин осуществляет загрузку семян в бункеры сеялки.

Фото из архива редакции.
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Три инвестора намерены вло-
жить средства в строитель-
ство новых элеваторов. ОАО 

«Московский индустриальный 
банк» предполагает инвестиро-
вать около 1,2 млрд. рублей 
в строительство элеватора на 140 
тыс. тонн единовременного хра-
нения зерна в пгт. Кромы. ООО 
«РАВ Агро-Про» — 0,6 млрд. 
в строительство элеватора на 120 
тыс. тонн хранения в Троснянском 
районе. ООО «Грейн Сервис» на-
правляет 0,5 млрд. руб. на строи-
тельство элеватора такой же мощ-
ности в Залегощенском районе. 
ЗАО «Группа компаний «Разгуляй» 
предполагает 0,2 млрд. руб. вло-
жить в реконструкцию зерноочис-
тительного комплекса с пропуск-
ной способностью 80 тыс. т зерна 
и строительство крытого тока об-
щей мощностью 40 тыс. т хране-
ния зерна.

ООО «Орелинвестпрод» заяви-
ло о намерении инвестировать 2, 4 
млрд. руб. в строительство птице-
водческого комплекса мощностью 
10 тыс. тонн мяса индейки в год 
в Сосковском районе.

В планах ЗАО «Орел Нобель-Аг-
ро» — подписание соглашения 
на сумму почти 2,8 млрд. рублей, 
направленного на развитие сель-
скохозяйственного производства 
на территории Колпнянского и Но-
восильского районов с модерни-
зацией машинно-тракторного пар-
ка, приобретением новой техники, 
освоением залежных земель 
на площади почти 20 тыс. га.

Самое крупное инвестиционное 
соглашение планируется подпи-
сать с ЗАО «АВК Эксима»: сумма 
предполагаемых инвестиций со-
ставит 5,6 млрд. рублей. Проект 
предусматривает строительство 

цеха по убою свиней и двух пле-
менных репродукторов по 4800 
свиноматок в Кромском районе, 
а также племенного репродуктора 
на 4800 свиноматок в Орловском 
районе.

В этом году на форуме особое 
внимание будет уделено повыше-
нию инвестиционной привлека-

тельности муниципальных образо-
ваний области. В настоящее вре-
мя ведется активная работа 
по разработке паспортов муници-
палитетов, которые будут вклю-
чать в себя данные о социально-
экономическом положении райо-
нов, уровне развития сельского 
хозяйства, свободных производс-

твенных площадях и землях. Сель-
хопредприятия,  работающие 
на территории муниципалитета, 
свои достижения и проекты, тре-
бующие инвестиционных вложе-
ний, представят в рамках презен-
тации района.

Кроме того, аграрный комплекс 
о б л а с т и  б у д е т  п р е д с т а в л е н 
на стенде департамента сельского 
хозяйства. А такие сельскохозяйс-
твенные организации, как ООО 
«Знаменский СГЦ», ООО «Юпи-
тер», ЗАО «Орелинвестпром», ООО 
НПО «Агропром», ООО «Орелраст-
масло», ЗАО «Орловская объеди-
ненная зерновая компания», под-
готовят к форуму собственные 
стенды с информацией о своей 
деятельности, предлагаемых ин-
вестиционных проектах.

Елена ГУСЕВА.

Экономический форум: 
новые инвестиции в АПК

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Евгений Батин, на-
пример, нам расска-
зал, что для закупки 

импортной линии было 
необходимо 2,5 млн. руб-
л е й .  Ч а с т ь  с р е д с т в 
для этого имелась. А не-
достающий один милли-
он рублей для организа-
ции производства без 
всяких проволочек уда-
лось получить в Орлов-
ском региональном фон-
де развития и микрофи-
н а н с и р о в а н и я  м а л о г о 
предпринимательства.

— Фонд помог нам от-
крыть новое производ-
ство, предоставив займ, — 
говорит Е. Батин. — Ду-
маю, что мы бы все равно 
купили это оборудование, 
но это произошло бы го-
раздо позже и, кроме того, 
мы вряд ли в другом месте 
смогли получить займ 
под 8,5% годовых. Фонд 
работает отлично!

Татьяна Чернигина с му-
жем на покупку оборудо-
вания для производства 
колбас получили займ 
в фонде на сумму 220 тыс. 
рублей. Но ведь это не 
просто деньги. Это озна-
чает новый поворот в судь-
бе этой семьи, новые пер-
спективы в бизнесе, в жиз-
ни.

Фонд действует в жест-
ких рамках федерального 
закона: на его займы до 
1 млн. рублей сроком 
до одного года могут рас-
считывать индивидуаль-
ные предприниматели 
и юридические лица, под-
падающие под категорию 
малых и средних предпри-
ятий в соответствии с фе-
деральным законодатель-
ством. Но еще очень важ-
но, как встречают пред-
принимателей в фонде. 
Практически все, кто об-
ращался сюда за помощью 
в реализации своих проек-
тов, отмечают, что здесь 
им действительно рады 
и искренне заинтересова-
ны в развитии бизнеса 
предпринимателей.

Вот несколько цифр.
Орловский фонд развития 
и микрофинансирования 
малого предприниматель-
ства начал активно рабо-
тать с июля 2009 года. 
С этого момента по июль 
2010-го он оказал финан-
совую поддержку 197 
субъектам малого бизнеса 

на сумму 78,9 млн. руб-
лей.

Много это или мало? 
Напомним, что фонд начал 
п р е д о с т а в л я т ь  з а й м ы 
предпринимателям нашей 
области, располагая куда 
меньшей суммой — 53,7 
млн. рублей (43 млн. руб. 
были выделены из феде-
рального бюджета и 10,7 
млн. руб. — из областно-
го). Следовательно, 25 
млн. руб. плюсом к исход-
ной сумме — это уже ре-
зультат работы фонда, 
привлечения им дополни-
тельных средств с учетом 
в о з в р а т а  п о л у ч е н н ы х 
предпринимателями зай-
мов.

Кстати, с мая 2010 года 
наблюдательным советом 
фонда было принято ре-
шение снизить процент-
ные ставки по выдавае-
мым займам. Теперь они 
находятся в диапазоне 
14% —8,5% в зависимости 
от вида деятельности, це-
левого использования 
средств.

— Представители мало-
го бизнеса получают у нас 
займы на разнообразные 
цели, начиная с пополне-
ния оборотных средств 
и заканчивая приобрете-
нием транспорта, — рас-
сказывает директор Ор-
ловского регионального 
фонда развития и микро-
финансирования малого 
бизнеса В.С. Коськина. — 
Некоторые из них зани-
маются хлебопечением, 
развозят хлеб и товары 
повседневного спроса 
в сельских районах, поэто-
му им необходим специ-
альный транспорт. Мы пре-
доставили несколько зай-
мов для этих целей. Дмит-
ровское предприятие об-
щ е п и т а ,  н а п р и м е р , 
на займ, полученный в на-
шем фонде, приобрело 
торговое оборудование 
для магазина самообслу-
живания. При этом сэко-
номило на цене покупки, 
добавило собственные 
средства и приобрело ма-
шину для перевозки това-
ров повседневного спро-
са. Покровский пищеком-
бинат получил в нашем 
фонде займ в сумме 900 
тыс. рублей на покупку 
хлебопечи. Если посмот-
реть на структуру выдан-
ных займов, то заметное 
место в ней занимают 
районные потребитель-

ские общества с организа-
цией сельской торговли, 
в том числе в отдаленных 
населенных пунктах, — от-
метила Валентина Серге-
евна.

В списке заёмщиков 
фонда и Мценское райпо. 
Руководитель этого райпо 
А.С. Николюк нам расска-
зала:

— Мы газифицировали 
всю свою базу — админи-
стративный корпус, пище-
комбинат, склады. И Ор-
ловский фонд развития 
и микрофинансирования 
малого предприниматель-
ства нас здорово в этом 
плане выручил, предоста-
вив займ в сумме 800 тыс. 
рублей под 8,5% годовых. 
Дело в том, что раньше на-
ши помещения отаплива-
лись централизованно. 
Старые котельные были 
отключены, а новые мик-
рокотельные не «потяну-
ли» отопление в нужном 
объеме: зимой и в адми-
нистративном корпусе 
райпо, и в цехах пищеком-
бината было холодно. Сей-
час мы построили пять 
отопительных узлов, так 
что решили эту пробле-
му — во многом благодаря 
фонду…

В ближайшее время 
Орловский региональный 
фонд развития и микро-
финансирования малого 
предпринимательства по-
лучит новую порцию де-
нег из федерального бюд-
жета для предоставления 
займов предпринимате-
лям нашей области: 40 
млн. рублей. Из област-
ного бюджета в качестве 
софинансирования уже 
выделены 10 млн. руб-
лей.

Кроме того, сейчас де-
партамент экономики на-
шей области налаживает 
сотрудничество с Россий-
ским Банком Развития. 
Этот банк предоставляет 
кредиты как банкам, фи-
нансирующим предпри-
ятия малого бизнеса, так 
и микрофинансовым орга-
низациям, подобным Ор-
ловскому региональному 
фонду, причем на срок 
до трех лет. И возможно, 
что уже к концу года наш 
фонд также сможет предо-
ставлять займы на три го-
да.

Л. ОРЛОВА.

Чем помогает 
предпринимателям Орловский 
фонд микрофинансирования?

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

ПЕРИНАТАЛЬНЫЙ 
ЦЕНТР ПРИСТУПАЕТ 

К РАБОТЕ
В понедельник после капитального 

ремонта открылся Орловский 

областной перинатальный центр.
Работы начались 26 июля и к 22 августа долж-

ны были быть окончены. Однако в ходе ремонта 
было выявлено множество скрытых дефектов, 
которые образовались еще в ходе строитель-
ства. Тогда сроки проведения ремонта и сани-
тарно-гигиенической обработки пришлось про-
длить. Подрядчики, работая в две-три смены, 
устранили все недостатки.

За полтора месяца, что прошли с начала ре-
монта, были приведены в порядок фасад, кров-
ля, сантехника, проводилась внутренняя отде-
лка помещений. Были заменены окна, системы 
отопления в родильных и операционных отделе-
ниях, водоснабжение. Наконец, были отремон-
тированы индивидуальные родильные залы.

Проведение капитального ремонта стало воз-
можным благодаря долгосрочной региональной 
целевой программе по переоснащению учреж-
дений детства и родовспоможения современ-
ным медицинским оборудованием. Для област-
ного роддома в рамках указанной программы на 
текущий ремонт были выделены средства в раз-
мере 40 млн. рублей, а на приобретение новей-
шего оборудования — 360 млн. рублей. Среди 
новейшего оборудования, которое появится в 
роддоме, — дыхательная аппаратура для ново-
рожденных, аппаратура в индивидуальных ро-
дильных залах, современные родовые кровати.

ВНИМАНИЕ: 
РЕБЁНОК 

НА ДОРОГЕ!
Начало нового учебного года 

принесло первые сообщения о 

школьниках, пострадавших под 

колесами автомобилей по дороге в 

школу и домой. 
6 сентября подобное происшествие про-

изошло на Наугорском шоссе города Орла. Де-
вятилетний мальчик пересекал дорогу в неуста-
новленном месте. Водитель не успел среагиро-
вать. Пострадавший госпитализирован, предва-
рительный диагноз медиков — переломы, уши-
бы, сотрясение мозга.

Всего же за прошедшую неделю в области за-
регистрировано 47 дорожно-транспортных про-
исшествий с пострадавшими, в результате кото-
рых 57  человек  получили травмы, три человека 
погибли. Наиболее аварийным днем на прошед-
шей неделе было воскресенье 5 сентября — в 
этот день произошло 12 ДТП, в которых 13 чело-
век получили травмы и три человека погибли.

Оценка причин и условий дорожно-транспор-
тных происшествий указывает на пренебрежи-
тельное отношение к собственной безопасно-
сти со стороны граждан. Не пренебрегайте Пра-
вилами дорожного движения,  берегите свою 
жизнь и окружающих. Водителям необходимо  
проявлять повышенное внимание,  когда вблизи 
проезжей части находятся дети.

 Информагентство «Орловской правды».

ПОТРЕБИТЕЛЬСКИЕ 
ЦЕНЫ И ТАРИФЫ

В августе 2010 года по сравнению 

с предыдущим месяцем 

на потребительском рынке 

области цены (тарифы) на товары 

и услуги повысились на 1,2%.
Продовольственные товары подорожали 

на 2,6%. Цены на макаронные и крупяные изде-
лия увеличились на 21,5%, из них на гречневую 
крупу-ядрицу — на 72,4%, овсяную и перловую 
крупы — на 24,7%, пшено — на 24,5%, манную 
крупу — на 18,1%, горох, фасоль, макаронные 
изделия и шлифованный рис — на 9,4—7,7%. 
Прирост цен на пшеничную муку составил 27,8%, 
хлеб и булочные изделия из пшеничной муки вы-
сшего сорта, сдобные булочные изделия и жир-
ный творог — на 11,6—8,7%. Цены на плодово-
овощную продукцию повысились на 3,9%, в том 
числе на лимоны — на 76,2%, свежую белоко-
чанную капусту — на 19,6%, чеснок — на 15,9%, 
апельсины — на 8,4%, морковь — на 7,4%. Вме-
сте с тем, репчатый лук подешевел на 17,6%, ви-
ноград — на 14,0%, столовая свекла — на 10,4%, 
картофель — на 5,5%.

Непродовольственные товары подорожали 
на 0,2 %, из них спички — на 8,3%, адельфан-
эзидрекс — на 8,2%, обрезная доска — на 6,3%, 
блузки для девочек школьного возраста — 
на 4,2%, отечественные сигареты с фильтром — 
на 3,8%. Наряду с этим на свежесрезанные цве-
ты и активированный уголь цены снизились 
на 8,6% и 7,9% соответственно.

Цены (тарифы) на услуги увеличились 
на 0,3%, в том числе на комбинированный билет 
для проезда в городском пассажирском транс-
порте — в 1,2 раза, занятия на курсах професси-
онального обучения, прививку животного, обу-
чение в средних специальных учебных заведе-
ниях, проживание в студенческом общежитии 
и занятия на курсах иностранных языков — 
на 10,0—3,9%.

С начала года на потребительском рынке об-
ласти цены на товары и услуги выросли в сред-
нем на 5,6% (за соответствующий период 2009 
года — на 7,3%). На продовольственные товары 
они повысились на 7,3% (за январь—август 
2009 г. — на 6,2%), непродовольственные това-
ры — на 2,7% (6,9%), услуги — на 7,4% (10,1%).

Отдел статистики цен и финансов 

территориального органа Федеральной 

службы государственной статистики 

по Орловской области.

Полную версию новостей читайте на 

сайте газеты «Орловская правда» www.orp.

orel.ru

РОССИЯ СЕГОДНЯ

Что же касается запре-
та на вывоз зерна из Рос-
сии,  А.  Петриков назвал  
его результатом форсма-
ж о р н ы х  о б с т о я т е л ь с т в , 
связанных с засухой, ко-
торая серьёзно повлияла 
н а  ф и н а н с о в о е  п о л о ж е -
ние сельхозпредприятий. 
Однако, по его мнению, в 
перспективе наша страна 
имеет все основания для 
сохранения лидирующих 

позиций на международ-
ном рынке зерна.

Пока основной статьей 
российского продовольс-
твенного экспорта остаются 
морская рыба и морепродук-
ты. Александр Петриков счи-
тает, что наша страна могла 
бы поставлять в Европу мас-
личные культуры, раститель-
ное масло, крупный рогатый 
скот, дичь, а также биоди-
зельное топливо.

Россия сможет 
экспортировать мясо

Позавчера в Москве прошла международная 

конференция «Сельское хозяйство России и его 

положение в мире: вызовы и потенциал». Выступая на 

ней, заместитель министра сельского хозяйства 

Александр Петриков заявил, что  Россия может 

приступить к  экспорту мяса птицы и свинины. За семь 

месяцев 2010 года производство мяса в нашей стране 

выросло на 8%. 

 Интересно, что оргкоми-
тет по подготовке форума 
возглавил Председатель Со-
вета Федерации РФ Сергей 
Миронов, считающий Иркутск 
уникальным городом с хоро-
шим промышленным, науч-
ным потенциалом. Перед на-
чалом форума он  сам прове-
рил уровень научных ресур-
сов, посетив Институт геохи-
мии им. А.П. Виноградова в 

иркутском Академгородке, 
встретился с учеными.

  Центральным событием 
форума во вторник стало пле-
нарное заседание «Регионы 
России: модернизация и ин-
новационное развитие». В 
рамках форума состоялись 
также выставка инвестицион-
ных проектов и байкальская 
венчурная ярмарка.  Завер-
шится форум в четверг.

Экономический форум 
в Иркутске

В Иркутске открылся VI Байкальский экономический 

форум под девизом «Сибирь — земля возможностей, 

Иркутск — точка опоры». В этом году форум посвящен 

проектам освоения регионов Сибири  и Дальнего 

Востока, формированию комфортной городской среды, 

модернизации экономики и инновационному развитию.

Московский и Ленинград-
ский военные округа будут 
объединены в Западный во-
енный округ (ОСК) со штабом 
в Санкт-Петербурге, на осно-
ве Северо-Кавказского воен-
ного округа будет создан Юж-
ный военный округ (ОСК). 
Приволжско-Уральский и за-
падная часть Сибирского во-
енного округа объединят 
в Центральный военный ок-
руг (ОСК) со штабом в Екате-
ринбурге, а Дальневосточный 
округ и восточная часть 
СибВО станут основой Восточ-
ного военного округа (ОСК) со 
штабом в Хабаровске.

Командующим ОСК будут 
подчиняться все войска Воо-
руженных сил, а также фор-
мирования других силовых 
структур, дислоцируемые 

на территории командова-
ний.

К 2012 году Вооруженные 
силы планируется сократить 
с 1,13 миллиона до 1 милли-
она военнослужащих, цент-
ральный аппарат военного 
ведомства — в два с полови-
ной раза — до 8,5 тысячи че-
ловек, а количество офицер-
ских должностей в армии 
и флоте — с 355 тысяч (на ко-
нец 2008 года) до 150 тысяч.

В системе органов воен-
ного управления также про-
водится оптимизация. Вме-
сто существовавшей четы-
рехзвенной системы управ-
ления (военный округ, армия, 
дивизия, полк) появится трех-
звенная (военный округ, опе-
ративное командование, бри-
гада).

Число военных округов в России 
к зиме сократят с шести 

до четырёх
Количество военных округов в России к 1 декабря будет 

сокращено с шести до четырех за счет их укрупнения, а 

на их основе будут созданы оперативно-стратегические 

командования (ОСК).

«Для этого разрабатываем 
стандарты для преподавания 
на английском, так как именно 
этот язык чаще всего понима-
ют студенты из разных стран 
мира, на нем публикуется на-
учная литература. Для многих 
вузов переход не составит 
проблемы: многие наши про-
фессора читают лекции за ру-
бежом на английском, да и на-

ши ведущие вузы часто при-
глашают читать курсы ино-
странных специалистов. Ду-
маю, уже в ближайшие два-три 
года в России появятся англо-
язычные курсы, которые поже-
л а ю т  с л у ш а т ь  и  и н о -
странцы», — отметил ми-
нистр.

По сообщениям 

информагентств.

Преподавание на двух языках
Международный престиж российских вузов поможет 

повысить преподавание в них на двух языках, заявил 

министр образования и науки РФ Андрей Фурсенко.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСНОГО ОТБОРА

Департамент экономики Орловской области объявляет 
конкурсный отбор на получение субъектами малого и сред-
него предпринимательства государственной поддержки из 
областного бюджета в виде субсидирования первоначаль-
ного взноса по договорам лизинга оборудования.

Субсидирование первоначального взноса по договорам 
лизинга оборудования, заключенным субъектами малого и 
среднего предпринимательства с российскими лизинговы-
ми организациями осуществляется на конкурсной основе в 
виде предоставления безвозмездных денежных средств из 
областного бюджета.

Субсидирование осуществляется в форме возмещения 
части затрат на уплату первоначального взноса по догово-
рам лизинга оборудования, заключенным не ранее 1 янва-
ря года проведения конкурсного отбора.

Субсидированию подлежат также договоры лизинга 
оборудования, заключенные после проведения конкурсно-
го отбора на основе документа о подтверждении возмож-
ности заключения договора лизинга оборудования, выдан-
ного лизинговой компанией до окончания срока приема 
конкурсной документации.

Размер субсидии составляет до 85%, но не более 2 млн. 
рублей на одного лизингополучателя. При этом размер пер-
воначального взноса по договору лизинга оборудования не 
должен превышать 40% от стоимости оборудования.

Место приема документов: пакет документов предо-
ставляется заказным письмом с уведомлением, а также на 
CD-R-носителе в департамент экономики Орловской обла-
сти по адресу: 302021, г. Орел, пл. Ленина, д. 1.

Сроки предоставления документов: заявки принима-
ются с 22.09.2010 г. до 17.00 21.10.2010 г.

Место проведения конкурса: 302021, г. Орел, пл. Ле-
нина, д. 1, департамент экономики Орловской области.

Сроки подведения итогов конкурсного отбора: до 
1 декабря 2010 года.

По вопросам проведения конкурса обращаться в управ-
ление по развитию малого и среднего бизнеса департа-
мента экономики Орловской области по телефону 76-10-41 
и электронной почте knv@adm.orel.ru.

Подробная информация об условиях конкурса на офи-
циальном информационном портале правительства Орлов-
ской области во вкладке «Конкурсы» подраздела «Пред-
принимательство» раздела «Экономика и социальная сфе-
ра» по адресу www.adm.orel.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСНОГО ОТБОРА

Департамент экономики Орловской области объявляет кон-
курсный отбор на предоставление субсидии начинающим пред-
принимателям на создание собственного бизнеса в размере до 
300 тыс. рублей по следующим номинациям:

«Создание собственного бизнеса в инновационной сфере»;
«Создание собственного бизнеса в сфере производства»;
«Создание собственного бизнеса в сфере строительства»;
«Создание собственного бизнеса в сфере услуг»;
«Создание собственного бизнеса в сфере сельского хозяй-

ства»;
«Создание собственного бизнеса в сфере сельского туризма и 

производства изделий народных промыслов».
Субсидии предоставляются прошедшим краткосрочное обуче-

ние начинающим субъектам малого предпринимательства на кон-
курсной основе в виде безвозмездных денежных средств из об-
ластного бюджета на регистрацию юридического лица или инди-
видуального предпринимателя, расходы, связанные с началом 
предпринимательской деятельности, выплаты по передаче прав 
на франшизу (паушальный взнос) с последующим отчетом об их 
использовании.

Место приема документов: пакет документов предоставля-
ется заказным письмом с уведомлением в департамент экономи-
ки Орловской области по адресу: 302021, г. Орел, пл. Ленина, д. 1.

Сроки предоставления документов: заявки принимаются с 
22.09.2010 г. до 17.00 21.10.2010 г.

Место проведения конкурса: 302021, г. Орел, пл. Ленина, 
д. 1, департамент экономики Орловской области.

Сроки подведения итогов конкурсного отбора: до 1 декабря 
2010 года.

По вопросам прохождения краткосрочных открытых курсов об-
ращаться по следующим координатам: 

— консультативный совет общественных объединений при по-
литическом совете Орловского регионального отделения Всерос-
сийской политической партии «Единая Россия», г. Орел, ул. 1-я По-
садская, 14, каб. 10, тел. 55-48-22;

— ассоциация общественных объединений «Общественная па-
лата Орловской области», г. Орел, бульвар Победы, 5-а, каб. 111, 
тел. 43-20-32.

По вопросам проведения конкурса обращаться в управление 
по развитию малого и среднего бизнеса департамента экономики 
Орловской области по телефону 76-10-41 и электронной почте 
knv@adm.orel.ru.

Подробная информация об условиях конкурса на официальном 
информационном портале правительства Орловской области во 
вкладке «Конкурсы» подраздела «Предпринимательство» раздела 
«Экономика и социальная сфера» по адресу www.adm.orel.ru.
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В объявление, опубликованное в газете «Орловс-
кая правда»  №46 (25197) от 3 апреля 2010 года (пред-
ставитель — Блинов Р.Н.), вносятся следующие уточ-
нения (изменения):

1) характеристики массива, из которого осуществля-
ется выделение участка: адрес: Орловская область, Ли-
венский район, с/а Козьминская (Козьминский с/с), ЗАО 
«Козьминское» (АО «Козьминское»), кадастровый номер 
57:22:0000000:89, площадь массива 14779600 кв. м, нахо-
дящийся в общей долевой собственности владельцев 238 
земельных долей;

2) местоположения выделяемого земельного участка в 
счёт 6 земельных долей площадью 37,08 га, в том числе 
пашни — 36,12 га. Участок расположен севернее с. Козь-
минка. Сельскохозяйственные угодья (естественные кор-
мовые угодья) расположены в балке Чернянская лощина 
(вдоль ручья Чернянский).

Дополнительную информацию о местоположении вы-
деляемого участка можно получить у представителя вла-
дельцев земельных долей. Обоснованные возражения от 
участников долевой собственности по изменённому мес-
тоположению выделяемого земельного участка направля-
ются представителю владельцев земельных долей Блино-
ву Р.Н. по адресу: г. Орёл, ул. Абрамова и Соколова, д. 3, кв. 
87 в течение 30 дней со дня публикации настоящего изве-
щения.

Р Е К Л А М А 

И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» 
«ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»
Уважаемые читатели! Напоминаем вам, что в редакции 

«Орловской правды» продолжает действовать телефон «го-

рячей линии» — 76-35-50. Звоните нам по всем проблемам, 

которые касаются любых сфер жизни: политики, экономи-

ки, сельского и жилищно-коммунального хозяйства, обра-

зования, воспитания, здравоохранения, спорта... 

Ваша информация может стать темой для публикации в 

нашей газете — печатном органе государственной власти 

Орловской области.

Звоните нам ежедневно с 9.00 до 13.00 (кроме субботы 

и воскресенья).

Телефон «горячей линии» — 76-35-50.

Комплекс Кромского элеватора, введенный в эксплуатацию в 2009 году.
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ЗАРУБЕЖНЫЕ 
НОВОСТИ

ВМЕСТО 
САФАРИ — АРЕСТ 
Власти Центрально-
Африканской 
Республики (ЦАР) 
заподозрили туристов 
из Словакии в попытке 
государственного 
переворота.
Несколько словаков прибы-

ли в республику для того, что-
бы принять участие в сафари. 
Но недалеко от границы с Рес-
публикой Конго они были арес-
тованы и помещены под до-
машний арест. Причина — най-
денные у них оружие и боепри-
пасы. Власти ЦАР утверждали, 
что туристы проникли в рес-
публику незаконно. 

Но после разбирательства 
оказалось, что словаки уже не-
однократно посещали эту стра-
ну, причем и в этот раз визы им 
были выданы совершенно ле-
гально. Выяснилось и проис-
хождение оружия: туристам оно 
было необходимо для охоты.

После снятия обвинений не-
сколько человек из числа за-
держанных уже покинули ЦАР, 
остальные должны улететь на 
родину в ближайшее время.

НЕМНОГО 
ПЕРЕПЛАТИЛИ

Из-за ошибок в 
расчетах, допущенных 
управлением Ее 
Величества по налогам 
и сборам 
(Великобритания), 
10 миллионов 
британцев заплатили 
лишние налоги. 
Теперь властям Великобри-

тании придется выплачивать 
излишки обратно. Правда, про-
изойдет это не в один день. 
Добропорядочным англичанам 
придется подождать четыре 
года, чтобы получить обратно 
свои деньги.

Причиной переплат стала 
ошибка, обнаруженная налого-
виками в электронной системе 
начисления платежей. 

А ЛЕТЧИК-ТО 
НЕНАСТОЯЩИЙ

После катастрофы 
самолета «Эмбраэр 
E-190» на севере Китая 
в стране началась 
масштабная проверка 
всех летчиков. 
Выяснилось, что более 
200 пилотов китайских 
коммерческих 
авиакомпаний получили 
работу по поддельным 
резюме.
В резюме пилотов обнару-

жили различные факты, не со-
ответствующие действитель-
ности. Так, некоторые из них 
приписали себе больше поле-
тов, нежели совершили на са-
мом деле. В настоящее время 
ведется расследование, в рам-
ках которого будет установле-
на настоящая квалификация 
летчиков, подавших при трудо-
устройстве неверные данные.

ПОСЧИТАЛИ — 
ПРОСЛЕЗИЛИСЬ

Япония подсчитала 
стоимость самоубийств для 
экономики. Самоубийства и 
депрессии среди 
населения в 2009 году 
нанесли экономике Японии 
ущерб в 2,68 триллиона иен 
(31,8 миллиарда долларов 
США). 
При подсчетах были учтены 

медицинские выплаты для 
граждан, находящихся в де-
прессии, потерянный доход 
самоубийц и их семей, а также 
ряд других факторов. 

Страна восходящего солнца 
является рекордсменом по чис-
лу самоубийств среди развитых 
стран. В 2009 году 32,8 тысячи 
японцев покончили с собой. 

Правительство Японии по-
лагает, что высокий уровень 
самоубийств отчасти объяс-
ним депрессией в экономике. 
Ожидается, что по итогам те-
кущего года Япония перемес-
тится в рейтинге крупнейших в 
мире экономик со второго на 
третье место, уступив Китаю. 

НЕДЕЛЯ 
ЗАБАСТОВОК

В минувший 
понедельник во 
Франции началась 
общенациональная 
забастовка 
преподавателей. Она 
стала первой в серии 
акций протеста, 
которые проходят всю 
эту неделю. 
Преподаватели француз-

ских старших школ и вузов не 
вышли на работу, требуя улуч-
шения условий труда и протес-
туя против сокращений. Заба-
стовка организована двумя 
крупнейшими учительскими 
профсоюзами Франции. 

В забастовке приняли уча-
стие около трети французских 
учителей. При этом министер-
ство образования утверждает, 
что на работу не вышли лишь 
5—7% работников образова-
тельной сферы. 

Одним из основных поводов 
для недовольства стал план 
правительства к 2018 году уве-
личить пенсионный возраст с 
60 до 62 лет.

По сообщениям 
информагентств.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Как велся «ремонт» в одном из этих 
домов — в доме № 3 на бульваре 

Победы, нам рассказали наши чита-
тели. Люди из сил выбились, контро-
лируя работу строителей. Жильцам 
дома приходилось добиваться вклю-
чения в смету каждого балкона. 
По словам подрядчика, смета, по ко-
торой работали строители, была со-
ставлена несколько лет назад и не со-
ответствует реалиям сегодняшнего 
дня, денег катастрофически не хвата-
ет. Качество выполненных работ так-
же вызывало много вопросов у жиль-
цов дома. К примеру, бетонируя порог 
одного из подъездов дома, горе-стро-
ители сделали уклон к дому, чтобы во-
да с порога стекала в подъезд. Один 
из жителей дома не дождался, пока 
рабочие исправят свою ошибку, и сам 
взялся за лом. Фактически люди оста-
лись один на один со строителями. 
В чем состояла роль управляющей 
организации — ЖРЭУ № 1 — и почему 
не осуществлялся технический конт-
роль, непонятно.

Брат-близнец вышеназванной 
организации — ЖРЭУ № 2 в этом го-
ду взялось за осуществление капи-
тального ремонта в шести домах. 
Как пишут нам наши читатели, про-
живающие в доме № 3 по ул. Маши-
ностроительной, специалисты ЖРЭУ 
так просчитали смету на ремонт 
кровли, что в результате… крыша 
оказалась на 300 квадратов меньше. 
И на что ремонтировать оказавшие-
ся лишними метры, никто не знает.

У жильцов возникли вопросы и по 
поводу того, почему конкурс на про-
ведение капитального ремонта в до-
ме № 3 на улице Машиностроитель-
ной выиграло РСУ-2, но наряду с ним 
на доме работали и другие органи-
зации-субподрядчики. При этом, 
по словам жильцов дома, РСУ-2 за-
работало на ремонте этого дома 
около миллиона рублей. А всего 

на капитальный ремонт из фонда 
было выделено чуть больше трех 
миллионов рублей…

— С точки зрения закона нет ни-
какого нарушения в том, что подряд-
чик для выполнения отдельных ра-
бот нанимает субподрядчиков, — 
поясняет руководитель департамен-
та строительства, транспорта и ЖКХ 
Орловской области А.С. Бойко. — 
Другое дело, если сам подрядчик 
палец о палец не ударил, а деньги 
получил. Это недопустимо.

Александр Сергеевич напомнил, 
что капитальный ремонт многоквар-
тирных домов — это не самоцель 
федеральных и областных про-
грамм. Это всего лишь одно из зве-
ньев цепи, ведущей к реформирова-
нию жилищно-коммунального хо-
зяйства, где собственник жилья ста-
нет главным действующим лицом.

— К примеру, наш департамент 
может осуществлять только монито-
ринг ситуации на рынке ЖКУ, но не 
вправе вмешиваться в дела собст-
венников. Что мы и делаем, — про-
должает А.С. Бойко. — Нами было 
создано четыре рабочие группы, за 
которыми закреплены определен-
ные районы области. Ими собирает-
ся информация, мы ее изучаем и, 
если надо, рекомендуем власти 
на местах обратить внимание 
на проблемные участки. А все ос-
тальное — в руках самих жителей.

Руководитель департамента осо-
бенно обратил внимание на роль 

собственников жилья в процессах, 
которые происходят в жилищно-
коммунальном хозяйстве. Все про-
блемы, которые возникают в сфере 

управления многоквартирным до-
мом, люди вправе и в состоянии ре-
шать самостоятельно, но зачастую 
или по незнанию, или по нежеланию 
брать на себя ответственность этого 
не делают. К примеру, выбор управ-
ляющей компании или организации-
подрядчика целиком зависит от же-
лания собственников, а если каче-
ство услуг, оказываемых нанятыми 
организациями, не устраивает жиль-
цов дома, они вправе расторгнуть 
договор. Обсуждение и утвержде-
ние сметы ремонтных работ, подпи-
сание акта-приемки отремонтиро-
ванного дома также невозможно без 
согласования с жильцами того или 
иного дома. Другое дело, что не все 
люди еще до конца понимают важ-
ность этих процедур и порой отно-
сятся к ним недостаточно ответст-
венно.

В середине августа на одном 
из рабочих совещаний мэр Орла 

Виктор Сафьянов заявил о создании 
в городе муниципального единого 
расчетно-кассового центра и новых 
управляющих компаний. Городские 
власти осознали наконец необходи-
мость контролировать эффектив-
ность работы управляющих компа-
ний. По словам мэра В. Сафьянова, 
за последние полгода в админист-
рацию города Орла пришло более 
тысячи жалоб от орловцев. Самое 
большое недовольство людей вы-
звала работа все тех же ЗАО — ЖРЭУ 
№1, 2, 3, 4 и ООО «Стройавангард — 
Орел».

Напомним: три года назад струк-
турные подразделения ряда муни-
ципальных предприятий преобразо-

вались в так называемые частные 
управляющие компании. База лице-
вых счетов оказалась в частной 
структуре — Первой городской уп-
равляющей компании, которая, 
по сути, монополизировала рынок 
ЖКУ (около 80 % городского жилого 
фонда — это дома, которые раньше 
обслуживали муниципальные орга-
низации). Забавно, что руководит 
этой пресловутой Первой управляю-
щей бывший мэр Касьянов, вернув-
шийся из мест заключения.

Теперь мэрия решила создать 
свои управляющие компании 

и поконкурировать с «самой первой» 
компанией. 16 августа на уже упомя-
нутом нами рабочем совещании 
в мэрии городская власть дала по-
нять директорам ЖЭУ, что у них есть 
возможность всем коллективом пе-
рейти в новую муниципальную струк-
туру, независимую от Первой город-
ской управляющей компании и от 
ЗАО «ЖРЭУ». Коммунальщики в раз-
думье. Они помнят, как год назад чи-
новники из бывшего состава мэрии 
с не меньшим энтузиазмом говори-
ли о том, что ООО «ЖЭУ» станут фак-
тически независимыми организаци-
ями. Однако слова чиновников так 
и не сбылись, ООО остались всего 
лишь пешками в руках руководите-
лей номерных ЗАО «ЖРЭУ».

Похоже, на этот раз городские 
власти лучше подготовились к реор-
ганизации ЖКХ, у них есть план. Они 
говорят о том, что новые УК или до-
моуправления станут самостоятель-
ными организациями, с уставным 
капиталом, крепкой материально-
технической базой и высококлас-

сными специалистами. По задумке 
муниципалитета, новые домоуправ-
ления смогут самостоятельно вы-
полнять даже основные капиталь-
ные работы, не прибегая к помощи 
подрядчиков, что поможет сущест-
венно сэкономить жителям и зара-
ботать УК. Правда, пока не поясня-
ется, откуда возьмутся на все эти 
преобразования средства и где 
взять специалистов. Маловероятно, 
что слесарь, который плохо работал 
в ЖЭУ, вдруг станет ударником тру-
да в новом домоуправлении.

Мы поговорили с председателем 
правления ТСЖ «Виктория» в городе 
Орле Т.А. Кузьминой, которая выска-
зала свое мнение о том, почему 
на рынке жилья встречаются нечис-
тые на руку управляющие компании 
и случаи привлечения некомпетент-
ных подрядчиков.

— Самая большая проблема 
в том, что люди не имеют необходи-
мой информации: не знают законов, 
своих прав, не знают, кому и на что 
жаловаться. Отсюда неверно со-
ставленные сметы на ремонтные ра-
боты, выбор нечистых на руку управ-
ляющих компаний и подрядчиков, 
подписанные акты приемки некаче-
ственно отремонтированных домов.

В товариществах собственников 
жилья подобные случаи исклю-

чены, потому что у нас управление 
домом осуществляют люди грамот-
ные, отдающие себе отчет в том, что 
от них зависит, в каком доме они бу-
дут жить. А в домах управляющих 
компаний председатель или стар-
ший по дому — это единица номи-
нальная, какая-нибудь бабушка-пен-

сионерка. Другое дело, что ТСЖ, ко-
торые действительно сами управля-
ют своим многоквартирным домом, 
у нас очень мало. Кроме своего могу 
назвать еще два: «Экран» и «Ботани-
ка». Остальные фактически переда-
ли полномочия управляющим ком-
паниям.

Сейчас, например, ТСЖ «Экран» 
готовится к капитальному ремонту, 
так его председатель Л.И. Гончарук 
не только входит в состав конкурс-
ной комиссии по отбору подрядной 
организации, но и лично ездит 
в каждую организацию-конкурсан-
тку и проверяет, способна ли она 
выполнить качественно все ремон-
тные работы. При таком подходе 
к делу проблем с качеством не воз-
никнет. А управляющие компании 
зачастую ориентируются на при-
нцип «кто меньше денег попросит», 
а ведь известно: дешево — не зна-
чит хорошо.

Люди не виноваты, их учить надо. 
Мы подсчитали, настоящий 

председатель домоуправления дол-
жен знать и уметь применять около 
300 нормативно-правовых актов. 
У себя мы создали компьютерную 
законодательную базу, которая по-
могает нам поставить барьер обма-
ну и воровству.

Остается только надеяться, что 
очередная попытка городских вла-
стей провести реформирование жи-
лищно-коммунальной сферы прой-
дет удачно и люди наконец, будут за 
свои деньги получать качественные 
услуги.

Юлия КОРОЛЁВА.

Управдом — друг человека?

— Владыко, недавно ста-

ло известно о том, что 

в городе Орле создается 

православный детский 

сад. В какой стадии нахо-

дится процесс его созда-

ния?

— Идет регистрация учреж-
дения, передача здания быв-
шей школы «Вундеркинд» 
по улице Игнатова, и как толь-
ко это завершится, мы начнем 
ремонт: замену окон, системы 
отопления… Хотим набрать 
сначала две группы деток, че-
ловек 60 (а в перспективе 
до 150), затем приступим 
к формированию штата: будем 
набирать воспитателей, няне-
чек, остальных работников — 
словом, всех необходимых 
специалистов, чтобы детки бы-
ли здоровенькие, росли креп-
кими и развитыми.

— При подборе кадров 

воспитателей будут ка-

кие-то особые требова-

ния, помимо наличия дип-

л о м а  ф а к у л ьт е т а  д о -

школьного образования ?

— Самое важное, чтобы они 
были настоящими воспитате-
лями, всем сердцем любили 
детей. Важно и то, чтобы они 
были верующими. И не просто 
верующими, но и религиозно 
образованными. Для этого мы 
будем проводить с ними спе-
циальные занятия, на которые 
будем приглашать в качестве 
преподавателей тех, кто уже 
имеет опыт работы в подобных 
дошкольных учреждениях.

— Т.е. уже есть прецедент 

таких учреждений?

— В стране уже много таких. 
«Негосударственное дошколь-
ное образовательное учрежде-
ние православный детский 
сад» — это уже хорошо прора-
ботанная, действующая си-
стема. Таких очень много в Крас-
нодарском крае, Калининградс-

кой области, на Смоленщине, 
в том числе и те, что я создавал. 
Детей там не готовят стать свя-
щенниками, они просто воспи-
тываются в Боге. Существуют 
готовые методики воспитания 
детей в таких детсадах, и они 
уже проверенные, уже работа-
ют.

— Какие цели ставит цер-

ковь при создании подоб-

ных заведений?

— Мы организовываем дет-
ский сад не только потому, что 
Святейший Патриарх Кирилл 
поставил такие задачи. Мы ви-
дим, что наши сограждане нуж-
даются в такого рода заведе-
ниях. Конечно, там предпола-
гается ознакомление с религи-
ей. Это не будет в прямом 
смысле религиозное образо-
вание, ведь они слишком ма-
ленькие. Мы хотим, чтобы они 
росли православными, любили 
и знали свою культуру. Чтобы 
детки выросли вместе с нами. 
Чтобы они находились в любви 
и добре человеческом, так, 
чтобы папа и мама не пережи-
вали, уходя на работу: хорошо 
или плохо моему ребенку? Ему 
всегда должно быть там хоро-
шо! Чтобы маленький с охотой 
шел от папы с мамой в это дет-
ский сад. А как еще церковный 
детский сад может существо-
вать? Как мы будем потом с ни-
ми говорить о Боге, об Иисусе 
Христе? Мы должны им давать 
пример человека, живущего 
в любви. Они должны видеть 
то, что мы видели от своих ба-
бушек: любовь, милосердие, 
внимание. И сами должны на-
учиться сострадать и любить 
друг дружку и своих родите-
лей. А уж что потом… Будут ли 
они государственными служа-
щими, деятелями культуры или 
простыми рабочими, это не-
важно, главное, что Бог будет 
в их душах.

— Что побудило церковь 

создавать собственные 

дошкольные учрежде-

ния?

— То же, что и школьные: 
очень трудно продвигается про-
грамма ознакомления с право-
славием в государственных 
школах, очень много препон, 
а то, что будет церковным, тут 
нам никто не помешает осуще-
ствлять морально-нравствен-
ное воспитание наших малы-
шей — естественно, с согласия 
родителей. Уже есть очень мно-
го заявлений, люди спрашива-
ют, интересуются. Есть, конеч-
но, препоны, но с Божьей мило-
стью мы их победим.

— Набор в православный 

детский сад будет изби-

рательным?

— Кто пожелает прийти, то-
го и возьмем. Кто согласится 
с нашими правилами, с тем, 
что дети будут воспитываться 
на православных началах.

— Представляю, как обру-

шатся на вас обвинения 

в том, что, дескать, даете 

детям начатки религиоз-

ного образования…

— Все будет преподаваться 
с согласия родителей. Воспи-
тание будет проходить в игро-
вой форме: мультфильмы 
христианские, сказки, игры… 
Кроме того, мы им расскажем, 
кто такой священник, каковы 
его обязанности… Все, что ма-
лыши смогут усвоить. Молить-
ся мы их не будем учить, мы 
помолимся за них.

— Владыко, на Орловщи-

не православным духов-

ным просвещением охва-

чена и вторая — школь-

ная — ступень образова-

ния. Патриарх подчерк-

н у л ,  ч т о  н е о б х о д и м о 

иметь в епархии несколь-

ко православных школ. 

Планируется ли открытие 

таковых в нашей области, 

дополнительно к имею-

щейся гимназии?

— Планов у нас, как говорил 
Маяковский, громадьё. Плани-
руем создание православного 
лицея. А что касается уже су-
ществующей гимназии, то при-
обретение нового здания пока 
упирается в финансовые про-
блемы. Поэтому мы расширя-
ем гимназию за счет тех до-
полнительных помещений, что 
есть сейчас на месте. Хотя, ко-
нечно, выводить гимназию 
с территории монастыря нуж-
но: их пребывание там проти-
воречит монастырскому уста-
ву. У нас были планы получить 
здание, которое позволило бы 
расширить гимназию до 500 
человек, но кризис задержал 
процесс передачи, там нужны 
многие миллионы…

Конечно, если бы мы могли 
получить назад историческое 
здание семинарии, которое 
сейчас занимает железнодо-
рожный техникум, то могли бы 
там разместить и гимназию, 
и вообще целый учебный ком-

плекс. Но нам это здание никто 
не отдаст, а мы войной не пой-
дем. Мы еще не обращались 
к руководству «РЖД», к госпо-
дину Якунину, нужна добрая 
встреча, может быть, нам 
предложат что-то взамен, нуж-
но искать какой-то компро-
мисс. Здесь нужна добрая во-
ля с их стороны. Главное, 
по молодежи не ударить, кото-
рая там учится, там ведь заме-
чательный техникум, который 
дает нужные профессии. Мы 
надеемся на закон о церков-
ном имуществе, который долж-
ны наконец принять. Ведь все, 
что касается церкви — это 
на благо людей, на созидание.

— Владыко, вы говорили 

о том, что в православных 

детском саду, гимназии 

помимо обязательных 

для обычных учебных за-

ведений программ упор 

будет сделан на мораль-

но-нравственное воспи-

тание в православном ду-

хе, не на изучение собст-

венно религии — ведь за-

дача не подготовка кад-

ров для церкви, а воспи-

тание благочестивых ве-

рующих людей. Но знание 

религиозных основ порой 

необходимо и для некото-

рых светских профес-

сий…

— Да, для целого ряда свет-
ских профессий необходимы 
религиоведческие, теологи-
ческие знания, и эти знания 
дают уже в некоторых универ-
ситетах на специальных ка-
федрах. Другой разговор, что 
сейчас видна тенденция поти-
хоньку прикрыть эти кафедры, 
ссылаясь на то, что нет потреб-
ности в этих специалистах. Но 
пройдет этот мрачный период 
борьбы с предметом «Основы 
православной культуры», и эти 
специалисты будут востребо-
ваны в школах. Предмет «Ду-
ховно-нравственное воспита-
ние», куда войдет составной 
частью изучение православия, 
станет через некоторое время 
(возможно, в 2012 году) обяза-
тельным в школьной програм-
ме. Родители будут выбирать, 
основы какой из традиционных 

религий изучать их детям, есть 
и альтернатива — светская 
этика. Но я уверен, большин-
ство в нашем регионе выберут 
изучение православия, и тут 
понадобятся специалисты. 
А где их взять? Батюшки не 
должны преподавать в школах. 
А если в вузах соответствую-
щие кафедры закроют, какой 
же выход? Но нашу оценку си-
туации в вузах мы не можем 
навязывать — церковь отделе-
на от государства, и решение 
принимает руководство вуза, 
исходя из целесообразности 
присутствия того или иного 
предмета в вузовской про-
грамме. К сожалению, это 
так…

— А ведь противники вве-

дения в школьную про-

грамму «Основ право-

славной культуры» часто 

выдвигают как аргумент 

именно отсутствие подго-

т о в л е н н ы х  к а д р о в 

для преподавания этого 

предмета в школе…

— У нас на Орловщине пре-
подавать православную куль-
туру пока есть кому, это и те 
выпускники, которых успела 
подготовить кафедра религио-
ведения и теологии ОГУ, да 
и среди преподавателей школ 
за последние годы с помощью 
института усовершенствова-
ния учителей уже сложилась 
целая когорта отличных спе-
циалистов по этому предмету, 
у которых есть колоссальные 
наработки, есть такие и в горо-
де Орле, и в сельской местно-
сти. Это, так сказать, доморо-
щенные религиоведы.

— Мы с вами говорим 

о религиозном образова-

нии безотносительно к ве-

ре. Но ведь не секрет, что 

среди людей верующих 

в наше время достаточно 

много людей религиозно 

невежественных, т.е. не 

обладающих необходи-

мыми знаниями о сущно-

сти веры, к которой они 

себя относят.

— Увы, это так. Люди, счита-
ющие себя верующими, зача-
стую плохо знают даже Библию. 
И мы хотим устранить эти про-
белы в религиозном образова-
нии нашей паствы. С октября 
в Орле начнут действовать кур-
сы по религиозному просвеще-
нию для взрослых: там будут 
изучаться Ветхий Завет, Новый 
Завет, история церкви, литурги-
ка, т.е. содержание и смысл об-
рядов, отдельных моментов 
службы в храме. Думаю, эти за-
нятия будут проходить два раза 
в неделю, естественно, по вече-
рам. Будет выделен специаль-
ный зал для занятий, препода-
вать будут священники, я сам 
готов участвовать в таких заня-
тиях, насколько хватит времени 
и сил.

Интервью взяла 

Татьяна ПАВЛОВА.

Фото Андрея САСИНА.

Мы должны давать детям пример человека, живущего в любви!
МИР ПРАВОСЛАВНЫЙ

Как известно, нынешний год объявлен Годом учителя, и не случайно 

в самом его начале, 25 января, в день покровительницы российских 

школяров святой Татьяны, Патриарх Московский и всея Руси Кирилл 

открыл Международные Рождественские образовательные чтения, 

темой которых стали «Практический опыт и перспективы церковно-

государственного сотрудничества в области образования». А накануне 

глава РПЦ встретился с ректором МГУ Виктором Садовничим, который 

от имени возглавляемого им Российского союза ректоров заявил 

о намерении университетского сообщества заключить договор 

о сотрудничестве с Московской патриархией. Ректор МГУ отметил, что 

за год, прошедший с избрания нового предстоятеля церкви, «удалось 

сделать очень многое для сближения образования и церковной жизни».

По мнению патриарха Кирилла, развитие российского образования 

подразумевает не только подъем светских школ и вузов, но 

и увеличение количества православных учебных заведений в России. 

Сейчас в стране действует 113 церковных школ. Это, по словам 

патриарха, «капля в море» — оптимально, считает он, при каждой 

епархии должно действовать не менее пяти гимназий. «То, что у нас 

сейчас совсем небольшое количество православных детских садов, — 

это небрежение к воспитанию детей», — констатировал предстоятель 

церкви.

О перспективах церковно-государственного сотрудничества в области 

образования на примере нашего региона шла речь в беседе нашего 

корреспондента с архиепископом Орловским и Ливенским 

Пантелеимоном.
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Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

О своих серьезных видах на меда-
ли только высшей пробы учащийся 
Орловского спортивного техникума 
мастер спорта международного клас-
са Николай Авдеев заявил уже в пер-
вой программе соревнований — 
олимпийской системе квалификации 
(упражнение «70+70»). В упорной 
борьбе с основными конкурентами 
В. Воронковым (Пенза) и А. Пасько 
(Москва) он продемонстрировал луч-
шие спортивные качества и выиграл 
свое первое золото, опередив лучни-
ка из Пензы на шесть очков.

Лучший результат стрельб — 692 
очка — показал воспитанник тренера 
Оксаны Новиковой и в стартовом кру-
ге. В этой части программы соревно-
ваний упорное сопротивление Авдее-
ву оказал его однокурсник и одно-
клубник мастер спорта Анатолий Баг-
лаенков, уступивший лидеру всего 
два очка.

Блестяще отстрелял Авдеев и в 
спарринг-финалах. Начав борьбу за 
вторую золотую медаль с 1/8-й, ор-
ловец уверенно одержал победы над 
соперниками из Великих Лук, Пензы 

и Москвы. Также без особых проблем 
в финал, который оказался орловс-
ким, вышел и Баглаенков (тренер Га-
лина Королева). Выиграв у своего то-
варища по команде по сериям со сче-
том 7:3 и заняв в этом разделе сорев-
нований первое место, Авдеев стал 
их абсолютным победителем.

Баглаенков был удостоен серебря-
ной медали. В настоящее время пер-
спективный орловский лучник в со-
ставе сборной команды России нахо-
дится на сборах в подмосковном Ра-
менском и готовится к крупному меж-
дународному турниру «Золотая 
осень», который пройдет в середине 
сентября во Львове.

Более чем успешно выступила в 
Пензе и однокурсница Авдеева и Баг-
лаенкова по техникуму Мария Ви-
ноградова (тренер О. Новикова). 
Практически ей не было равных в вы-
полнении упражнения «70+70». На-
брав 669 очков, Мария смогла на 18 
очков опередить основную конку-
рентку за золото москвичку Викто-
рию Селюкову и занять первое место, 
одновременно выполнив норматив 

мастера спорта России. Что касается 
второй золотой медали, то это уже 
вторая награда высшей пробы рос-
сийского первенства, выигранная на-
шей спортсменкой в летнем сезоне 
2010 года.

Во втором виде соревнований — 
стартовом круге — орловчанка нахо-
дилась на третьей строчке протокола. 
В финальных стрельбах Виноградова 
была в шаге от бронзовой медали. 
Поединок 1/4 финала с Анастасией 
Шарловой из Рыбнинска завершился 
вничью — 5:5. В назначенной судьями 
перестрелке победу одержала спорт-
сменка из Ярославской области, 
стрелы которой легли на несколько 
миллиметров ближе к центру мише-
ни, чем стрелы Виноградовой.

Сейчас у орловских лучников учеб-
ная пора и, естественно, тренировки. 
Новый спортивный сезон начнется в 
ноябре. По традиции его откроют 
Всероссийские соревнования «На-
дежды России».

Валерий НИКОЛАЕВ.

СПОРТ

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

«Разработка проектной и рабочей документации на капи-
тальный ремонт территориальной автомобильной дороги Гла-
зуновка—Малоархангельск—Колпны—Долгое в Орловской 
области»

г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а      11.00       6 сентября 2010 года
Последнее предложение о цене государственного контрак-

та сделано ОАО «Брянскгипроводхоз», 241050, г. Брянск, 
ул. Калинина, д.81 и составило 407000 рублей, предпоследнее 
предложение о цене государственного контракта сделано ОАО 
«Брянскгипроводхоз», 241050, г. Брянск, ул. Калинина, д. 81 и 
составило 473000 рублей.

Почти 400 

сильнейших 

лучников России 

приняли участие в 

прошедшем в 

Пензе с 26 по 31 

августа 

первенстве страны 

по стрельбе из 

лука. Орловскую 

область на этих 

соревнованиях 

представляли 

воспитанники 

СДЮШОР 

«Олимп». 

Наибольшего 

успеха орловцы 

добились в 

состязаниях в 

стрельбе из 

блочного лука. 

В их активе три 

золотые и одна 

серебряная 

медали.

Три золота и серебро из Пензы

В этом году в забегах 
участвовало более тысячи 
спортсменов из российских 
регионов и стран ближнего 
зарубежья. Орловскую об-
ласть на соревнованиях пред-
ставляли члены клуба люби-
телей бега «Орел».

Программа состязаний 
включала основную дистан-
цию — 21,1 км, а также дис-
танции-спутники — два и семь 
километров. В беге на два ки-
лометра участвовали юноши 
и девушки не старше 15 лет, в 
забеге на семь километров — 
все в возрасте до 17 лет и от 
50 лет и старше.

Орловцы проявили волю к 
победе, выдержку, умение и в 
итоге не раз поднимались на 
пьедестал почета. Победите-
лями на дистанции 21,1 км 
стали: в группе до 18 лет — 
А. Студенников, от 19 до 30 
лет — М. Дурнакова, от 31 до 
40 лет — Ф. Поздняков, в 
группе 41—50 лет — В. Вет-
ров, в группе от 71 года и 
старше — Л. Быльчинский. 
Кроме этого орловские бегу-
ны стали серебряными и 
бронзовыми призерами на 
дистанциях 7 и 21,1 км.

Антон УХИН.

4 сентября в Курске 

состоялся Х 

легкоатлетический 

полумарафон, 

посвященный памяти 

экипажа атомного 

подводного 

ракетного крейсера 

«Курск». Среди его 

участников были 

и орловские 

спортсмены.

Орловские 
любители бега 
оказались 
быстрее всех

ГЛАС НАРОДА
КАКИМ БУДЕТ ПАРК ПОБЕДЫ?

Татьяна Ивановна 
ЕЛИСТРАТОВА:

— Слышала, что го-
родские власти собира-
ются реконструировать 
парк Победы. Отношусь 
к этому положительно. 
Давно пора здесь наве-
сти порядок, все вокруг 
пришло в запустение. 
Хочется, чтобы это было 
красивое место отдыха, 
но не развлечений.

Мария ВАСИЛЬЕВА:
— Парк, конечно, нуж-

но преобразить к юби-
лею города. Но при этом 
сохранить весь зеленый 
массив, чтобы он оста-
вался таким же тихим 
районом, где можно по-
гулять, подышать возду-
хом. Орел — старинный 
город, и эту романтичес-
кую атмосферу надо со-
хранить хотя бы в этом 
любимом народом пар-
ке. А всякие аквапарки 
здесь просто не к лицу, 
их можно разместить в 
любом другом месте го-
рода.

Елена АНОХИНА:
— Думаю, со мной со-

гласятся многие жители 
нашего города, что в 
парке Победы не нужно 
организовывать никаких 
развлекательных цент-
ров с аттракционами, ка-
руселями, американ-
скими горками и уж тем 
более аквапарками. Нуж-
но сохранить природный 
парк, благоустроить его 
территорию — убрать 
завалы мусора, чтобы он 
стал красивым и уютным 
местом отдыха, за кото-
рым будут ухаживать.

Елена ТАРАСОВА:
— Хотелось, чтобы в 

парке восстановили раз-
рушенные техникой до-
рожки, почистили терри-
торию, но не реконстру-
ировали ничего. Одни 
приходят сюда отдох-
нуть, другие, наоборот, 
активно провести вре-
мя — побегать, покатать-
ся на велосипеде, а зи-
мой — на лыжах. Зимой 
парк особенно красив. 
Это любимое — тихое — 

место отдыха многих 
горожан. Жаль, если 
все это станет невоз-
можным.

Владимир Алек-
с а н д р о в и ч  Е Р М О -
ЛЕНКО:

— На мой взгляд, 
там капитального де-
лать ничего не нужно. 
Необходимо лишь на-
вести элементарный 
порядок, чтобы пожи-
лые люди и мамы с 
детьми могли прийти 
погулять, посидеть, хо-
тя бы на пеньке. Столь-
ко деревьев повален-
ных гниют, а ведь из них 
можно сделать простые 
скамейки. Из таких бре-
вен скамейки трудно 
сломать. Чтобы в лю-
бом месте можно было 
сесть, отдохнуть и пой-
ти спокойно дальше. 
Чтобы чисто было, кра-
сиво, культурно, как в 
других областных цент-
рах. Хотя такой парк, 
как у нас, по-моему, 
уникален. Это настоя-
щий лес в центре горо-
да. И в этом его пре-
лесть!

Екатерина КОЛО-
КОЛОВА:

— Я за то, чтобы уб-
рали, почистили, сде-
лали красивым, но обя-
зательно сохранили в 
целости природу пар-
ка. Пусть все остается 
как есть, этот парк — 
одно из немногих без-
людных мест, тут мож-
но погулять в спокойс-
твии без огромного ко-
личества людей, послу-
шать пение птиц.

Сергей Геннадь-
евич ФЕНИН:

— Считаю, нужно в 
парке Победы устано-
вить ограждение, бла-
гоустроить террито-
рию, но чтобы помень-
ше асфальта, достаточ-
но грейдирования до-
рожек. Организовать 
охрану,  регулярный 
уход, освещение — это 
уже хороший старт. 
Парк Победы — достоя-
ние всех горожан.

Подготовила Е. ДЫШЛЕНКО.

Фото автора.

М. Виноградова и Н. Авдеев.

НОВОСТИ ЦФО

Территориальное управление Федерального агентства по 
управлению государственным имуществом в Орловской об-
ласти сообщает о проведении торгов по продаже арестован-
ного недвижимого залогового имущества

I. Общие положения
1. Организатор торгов (продавец) — Территориальное уп-

равление Федерального агентства по управлению государствен-
ным имуществом в Орловской области.

2. Форма торгов — аукцион, открытый по составу участников и 
по форме подачи предложений о цене.

3. Условия внесения задатка — задаток вносится одним пла-
тежом не позднее даты окончания приема заявок на участие в аук-
ционе и должен поступить на счет продавца не позднее  21 сентяб-
ря 2010 г.

4. Дата начала приема заявок на участие в аукционе — 
9 сентября 2010 г.

5. Дата окончания приема заявок на участие в аукционе — 
21 сентября 2010 г.

6. Время и место приема заявок — рабочие дни с 9.00 до 
12.00 по московскому времени по адресу: г. Орел, ул. Красина, 
д. 7, каб. 202.

7. Подведение итогов приема заявок — 22 сентября 2010 г. в 
16.00 по московскому времени по адресу: г. Орел, ул. Красина, 
д. 7.

8. Дата, время и место проведения торгов — 23 сентября 
2010 г. в 11.00 по московскому времени по адресу: г. Орел, 
ул. Красина, д. 7, зал торгов.

II. Основные характеристики выставляемого на аукцион 
имущества

Лот № 1. Квартира, назначение: жилое, общая площадь 40,7 
кв. м, жилая — 17,8 кв. м, этаж 9 в 10-этажном кирпичном доме 
2004 года постройки. Адрес объекта: Орловская область, г. Орел, 
ул. 8-го Марта, дом 66, кв. 70. Кадастровый (или условный) номер 
57:25:0010714:0021:54:401:001:100896930:0101:10070.

Начальная цена — 1 250 000 (один миллион двести пятьдесят 
тысяч) руб. 00 коп.

Основание проведения торгов по лоту № 1 — постановле-
ние о передаче арестованного имущества на торги от 20.07.2010 г. 
судебного пристава-исполнителя Советского РОСП г. Орла 
УФССП России по Орловской области Кабиной М.А. (АППД № 550 
от 3.09.2010 г.).

Размер задатка составляет 5 % от начальной цены лота.
III. Требования, предъявляемые к претендентам 

на участие в аукционе
К участию в аукционе допускаются юридические и физические 

лица, представившие в оговоренные в информационном сообще-
нии сроки оформленные надлежащим образом следующие доку-
менты:

1. Заявку на участие в аукционе по установленной форме.
2. Платежный документ с отметкой банка об исполнении, под-

тверждающий внесение претендентом задатка в счет обеспече-
ния оплаты приобретаемого имущества в соответствии с догово-
ром о задатке, заключаемым с продавцом до перечисления де-
нежных средств в порядке, предусмотренном ст. 448 Граждан-
ского кодекса Российской Федерации.

3. Опись представленных документов, подписанную претен-
дентом или его уполномоченным представителем, в двух экземп-
лярах, один из которых с указанием даты и времени (часов, минут) 
приема заявки, удостоверенный подписью продавца, возвраща-
ется претенденту.

4. Надлежащим образом оформленную доверенность на лицо, 
имеющее право действовать от имени претендента, оформлен-
ную в соответствии с требованиями, установленными граждан-
ским законодательством, если заявка подается представителем 
претендента.

Физические лица предъявляют документ, удостоверяющий 
личность, надлежащим образом заверенную копию свидетельства 
о присвоении ИНН (при наличии), нотариально заверенное согла-
сие супруга (супруги) на приобретение жилого недвижимого иму-
щества.

Юридические лица дополнительно представляют:
1. Надлежащим образом заверенные копии учредительных до-

кументов, свидетельства о государственной регистрации юриди-
ческого лица, свидетельства о постановке на налоговый учет.

2. Надлежащим образом оформленные и заверенные докумен-
ты, подтверждающие полномочия органов управления и должнос-
тных лиц претендентов.

3. Надлежащим образом оформленное письменное решение 
соответствующего органа управления претендента о приобрете-
нии указанного имущества, если это предусмотрено учредитель-
ными документами претендента.

Иностранные физические и юридические лица допускаются к 
участию в аукционе с соблюдением требований, установленных 
законодательством Российской Федерации.

Указанные документы в части их оформления и содержания 
должны соответствовать требованиям законодательства Россий-
ской Федерации.

Документы, содержащие помарки, подчистки, исправления и 
т.п., не рассматриваются.

Одно лицо имеет право подать только одну заявку на лот. Обя-
занность доказать свое право на участие в аукционе лежит на пре-
тенденте.

Заявки, поступившие после окончания срока приема заявок на 
участие в аукционе, указанного в информационном сообщении, 
продавцом не принимаются.

Претендент не допускается к участию в аукционе, если:
— представленные документы не подтверждают право претен-

дента быть покупателем в соответствии с законодательством Рос-
сийской Федерации;

— представлены не все документы в соответствии с перечнем, 
указанным в информационном сообщении, либо они оформлены 
ненадлежащим образом;

— заявка подана лицом, не уполномоченным претендентом на 
осуществление таких действий;

— не подтверждено поступление в установленный срок задатка 
на счет продавца.

Претендент приобретает статус участника торгов с момента 
оформления комиссией протокола окончания приема заявок.

Аукцион проводится путем повышения начальной цены лота, 
указанной в извещении о проведении открытого аукциона, на «шаг 
аукциона», установленный продавцом. Победителем аукциона 
признается участник, предложивший наиболее высокую цену за 
продаваемое имущество.

В день проведения аукциона с победителем торгов подписыва-
ется протокол о результатах торгов.

Оплата приобретаемого имущества производится в течение 
пяти дней с даты подписания протокола о результатах торгов.

При отказе от подписания протокола о результатах торгов и 
невнесении денежных средств в счет оплаты приобретенного иму-
щества задаток победителю торгов не возвращается.

Право собственности на имущество переходит к покупателю в 
порядке, установленном законодательством Российской Федера-
ции. Расходы на оформление права собственности возлагаются 
на покупателя. Продавец оставляет за собой право снять выстав-
ленное имущество с торгов по указанию судебного пристава-ис-
полнителя.

Все вопросы, касающиеся проведения аукциона, но не нашед-
шие отражения в настоящем информационном сообщении, регу-
лируются в соответствии с законодательством Российской Феде-
рации.

Получить дополнительную информацию об аукционе и о прави-
лах его проведения, записаться для ознакомления с формами до-
кументов, документацией, характеризирующей предмет торгов, а 
также для заключения договора о задатке можно по адресу: 
г. Орел, ул. Красина, д. 7, каб. 202. Телефоны: 73-17-22, 76-20-97.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

Форма торгов — открытый аукцион.
Наименование, место нахождения, почто-

вый адрес, номер контактного телефона, ад-
рес электронной почты государственного за-
казчика: Главное управление МЧС России по Ор-
ловской области, 302501, г. Орел, ул. Сурена 
Шаумяна, д. 33; тел. 8 (4862) 43-43-63, е-mail: 
оblast@gochs.oryol.ru

Наименование, место нахождения, почто-
вый адрес, телефон, адрес электронной поч-
ты органа, уполномоченного на осуществле-
ние функций по размещению заказов для го-
сударственных нужд Орловской области (да-
лее — уполномоченный орган): департамент 
экономики Орловской области, 302021, г. Орел, 
п л .  Л е н и н а ,  1 ;  т е л .  8  ( 4 8 6 2 )  7 6 - 0 1 - 9 3 ; 
janick@adm.orel.ru

Предмет государственного контракта: по-
ставка пожарных рукавов напорных с внутренним 
латексным гидроизоляционным слоем с соеди-
нительными головками для Главного управления 
МЧС России по Орловской области.

Количество поставляемого товара: внут-
ренним диаметром 51 мм — 230 шт.,

внутренним диаметром 77 мм — 65 шт.
Начальная (максимальная) цена контракта 

(лота) — 743 966 рублей 40 коп.
Место поставки товара: г. Орел, ул. Пионер-

ская, д. 5.
Срок, место, порядок предоставления до-

кументации об аукционе, официальный сайт, 
на котором размещена документация об аук-
ционе: документация об аукционе предоставля-
ется уполномоченным органом бесплатно в пись-
менной форме или в форме электронного доку-
мента в течение двух рабочих дней со дня получе-
ния письменного заявления от любого заинтере-
сованного лица по адресу: г. Орел, ул. Ленина, 
д. 37-а, с 8 сентября 2010 года по 29 сентября 
2010 года. Документация об аукционе размеще-
на в свободном доступе на сайте www.adm.orel.ru 
в разделе «Государственные закупки».

Место, дата и время проведения аукциона: 
г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний, 4 ок-
тября 2010 года в 10.00 (время московское).

Учреждениям УИС и ОИ преимущества не пре-
доставляются.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Рязанская область

Социальная 
безответственность

В отношении директора 

государственного учреждения 

«Шацкий комплексный центр 

социального обслуживания 

населения» возбуждено уголовное 

дело. Чиновница распорядилась 

вывезти на свалку гуманитарную 

помощь погорельцам Рязанской 

области.

12 августа в село Тарадеи прибыли 
два грузовика с гуманитарным грузом 
для пострадавших от пожаров от жите-
лей Новосибирска. С 19 по 23 августа по 
указанию директора госучреждения 
С. Дардыкиной вещи были вывезены на 
свалку с целью утилизации как пришед-
шие в негодность. В отношении Дарды-
киной возбуждено уголовное дело по ча-
сти 1 статьи 293 Уголовного кодекса РФ 
(халатность). Ей грозит до пяти лет ли-
шения свободы.

В Рязанской области более 800 чело-
век официально признаны пострадавши-
ми от лесных пожаров. Более 20 семей, 
выбравших в качестве компенсации за 
утраченное жилье предоставление гото-
вого жилья, въехали в новые квартиры. В 
адрес рязанских погорельцев поступило 
более десяти большегрузных автомоби-
лей с гуманитарной помощью.

Тверская область

Последствия 
«Нашествия»

В реку Инюха попали 700 литров 

нечистот. Как оказалось, их слили 

сразу после рок-фестиваля 

«Нашествие».

В начале июля в Тверской области от-
гремел самый крупный рок-фестиваль 
«Нашествие». Когда любители музыки 
разъехались восвояси, на поле близ де-
ревни Вахонино в Большом Завидове ос-
тались настоящие горы мусора. А 12 ию-
ля два водителя подрядной организации 
на автомобиле, который был оснащен 
ассенизаторской установкой для откачки 
жидких отходов, привезли на берег реки 
Инюха нечистоты и слили их в воду. Они 
оказались в воде именно в том месте, 
где жители деревни Искрино обычно ку-
паются и загорают вместе с детьми. 

Проверку провели сотрудники меж-
районной природоохранной прокурату-
ры. В воде и грунте было превышено 
предельно допустимое содержание кон-
центрации вредных веществ по химичес-
ким и бактериологическим показателям. 
Сброс отходов создал реальную угрозу 
здоровью местных жителей и окружаю-
щей среде.

По словам природоохранных прокуро-
ров, директор «Эко-сервис» уже получил 
представление об устранении наруше-
ний. Он будет привлечен к дисциплинар-
ной ответственности.

Воронежская область

Засуха привела 
к колоссальным 

убыткам
Воронежские 

сельхозпроизводители в 

результате засухи и пожаров в 

регионе потеряли порядка 25 

млрд. рублей.

Согласно прогнозам объем урожая в 
текущем году составит не более трети к 
прошлому году. Сумма прямых потерь от 
засухи и пожаров составила 7 млрд. руб-
лей, тогда как объем неполученных дохо-
дов можно оценить в 25 млрд. рублей.

Напомним, что в Курской области сум-
му прямых потерь от стихии оценили в 
1,2 млрд. рублей. В 1,5 млрд. рублей 
оценивают ущерб от засухи в Белгородс-
кой области.

Тамбовская область

Штраф 
в размере взятки

Тамбовский гарнизонный суд при-

говорил к штрафу в 40 тыс. рублей 

бывшего начальника управления МЧС 

России по Тамбову подполковника 

внутренней службы В. Сачивко.

Суд признал его виновным в получе-
нии взятки ровно на эту сумму и не стал 
применять к спасателю других мер.

Суд согласился с версией следствия, 
по которой Сачивко в сентябре 2008 года 
получил 40 тыс. рублей от одного из топ-
менеджеров государственного ОАО 
«Корпорация «Росхимзащита»». За эти 
деньги он обещал ускорить ранее затя-
гивавшийся им процесс утверждения 
плана гражданской обороны компании. 
Операцию по разоблачению взяточника 
проводило региональное УФСБ.

Сам спасатель сначала отвергал все 
обвинения, заявляя, что деньги получил 
за реально выполненную работу для 
фирмы из Брянской области, однако в 
ходе следствия признал свою вину и вер-
нул пострадавшей стороне деньги.

По сообщениям информагентств.

В соответствии со ст. 6, ст. 8 Закона Орловской 
области «Об обороте земель сельскохозяйствен-
ного назначения в Орловской области» от 5 июня 
2003 г. № 331-ОЗ отдел по управлению муници-
пальным имуществом администрации Залего-
щенского района Орловской области извеща-
ет о предстоящем предоставлении в аренду 
земельного участка общей площадью приблизи-
тельно 250000 кв. м для ведения личного подсоб-
ного хозяйства из земель сельскохозяйственного 
назначения земельного фонда Моховского сель-
ского поселения, расположенного по адресу: Ор-
ловская область, Залегощенский район, Моховс-
кой сельсовет, севернее д. Моховая, с правой сто-
роны автодороги д. Моховая — с. Моховое.

За дополнительной информацией о местопо-
ложении предоставляемого в аренду земельного 
участка обращаться в отдел по управлению муни-
ципальным имуществом администрации Залего-
щенского района по адресу: Орловская область, 
пгт. Залегощь, ул. М. Горького, д. 20, телефон 
8 (48648) 2-29-69.
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